



#PrensaBH

Banco Hipotecario inauguró la sucursal Mendoza con nuevo modelo de atención

Banco Hipotecario inauguró hoy la sucursal Mendoza con un modelo de atención innovador que permite mejorar la experiencia del cliente y su acceso los distintos productos y servicios financieros que ofrece la entidad.

Con esta apertura se cumple el proyecto de reconversión de modelo de atención de cinco sucursales, que implicó un presupuesto de más de 65 millones de pesos de inversión durante 2019, y suma las sedes de Mendoza, Salta, Tribunales, Villa Urquiza y Buenos Aires. La iniciativa propone modificaciones edilicias y la incorporación de canales alternativos para descomprimir la atención al público y generar un servicio más dinámico y eficaz tanto en su nivel personalizado como de autogestión.

A partir de esta propuesta, la nueva sucursal ubicada en Garibaldi 70 comprendió la ejecución de un importe de más de 35 millones de pesos que incluyó la adquisición y reacondicionamiento del local de 590 metros cuadrados. Cuenta con una dotación de 18 colaboradores y opera de lunes a viernes de 8 a 13 hs. Propicia un ambiente amigable para brindar un servicio más personalizado. Ofrece lobby 24 hs., cajas de seguridad y terminales de pago que funcionan en horario extendido de 7 a 21 hs.

Los clientes de Banco Hipotecario podrán obtener todos los productos y servicios de la entidad, que incluyen opciones de crédito e inversión para familias, empresas y emprendedores, paquetes de productos, atención especial para clientes Búho one y distintas soluciones financieras destinadas al hogar.

2 de diciembre de 2019